
 
 
 

 

   

  

  

 

 

 

 
 
 

 
 
 

第 3126回例会報告書 
2022（令和4）年9月30日 

 
―橿原RAC・橿原学院高校 IACとの合同夜間例会― 

於：橿原神宮 養正殿 
 

司会        副SAA・山田善紀会員 

Ｒ.song        奉仕の理想 

ソング･リーダー   河村善一会員 

 

 

【橿原ローターアクトクラブ】   

会長 松尾浩大さん・幹事 豊田修平さん・ 

会計 髙木孔規さん 

 

 

 

 

 

 

 

◎本日はローターアクト・インターアクト合同夜間例

会です。よろしくお願い致します。 

････････････安永吉伸会員 

◎甘橿会ゴルフコンペで1位になったので。 

････････････仲谷 登会員 

◎甘橿会ゴルフコンペで2位になったので。 

････････････中井美和会員 
 

 

○台風が過ぎて涼しくなり、過ごしやすい気候になっ

てきました。 

本日は橿原RAC・橿原学院高校 IACとの合同夜

間例会です。当初は、橿原学院高校 IACからは生徒

の皆さんの参加が難しいため、顧問の先生のみご参

加頂く予定でしたが、残念ながら予定が入ってしま

ったため先生も参加ができず、橿原学院高校 IACは 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ご欠席となってしまいました。誠に残念ではありま

すが、IACの活動については後ほど安永RA・IA委

員長より発表して頂けるとのことです。 

  9月11日（日）「アクトの日」に、県内のRAC合

同事業として、近鉄奈良駅周辺で清掃活動が行われ

ました。私と安永委員長も参加し、汗をかきながら

ゴミ拾いを行いました。タバコの吸い殻が最も多く、

マスクもたくさん落ちていました。ゴミを拾ってい

ると地域の方から感謝の言葉をかけて頂いたこと

がとてもうれしく、素晴らしい活動を実施して頂い

たRACに感謝申し上げます。IACも、こども食堂

でのボランティア活動などコロナに負けず活動し

て頂いています。それぞれの活動の詳細については

後ほど発表して頂きますので、特に新入会員の皆様

には、若い世代が行っている活動について知って頂

き、積極的に活動にも参加して頂きたいと思います。 

  本日は橿原市長にお会いし、来年3月に実施予定

の地域活性化事業についてお話しさせて頂きまし

た。橿原市にもご協力頂きながら、地域の皆様にも

ご参加頂ける内容で進めて参りますので、当日は多

くの会員の方々にもご参加頂き、橿原RCの事業と

して地域に認知して頂けるような活動になること

を願っています。 

  本日はここ養正殿での開催ということで、秋の夕

暮れの橿原神宮の雰囲気と合わせて楽しいひと時

を過ごして頂ければと思います。本日もよろしくお

願い致します。 
 
 

【橿原RAC 会長 松尾浩大さんよりご挨拶】 

皆様こんばんは。本日はお招き頂き、ありがとうご

ざいます。私は橿原RACに入会して 3 年目になりま

すが、コロナの影響で合同例会が開催されず、どのよ

うな例会なのかとても楽しみにしていました。今回参

加することができ、とてもうれしく思っています。 

ＫＡＳＨ ＩＨＡＲＡ 
ＲＯＴＡＲＹ ＣＬＵＢ ＷＥＥＫＬＹ 
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事務局（例会場） 
橿原市久米町 652-2 THE KASHIHARA 4F 

TEL/0744-28-2801（直通） 
FAX/0744-28-2802 
E-mail/krc@jeans.ocn.ne.jp 

TEL/0744-28-6636(ホテル) 

例会日 
金 曜 日 
12 時 30 分～13時 30 分 
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四つのテスト ①真実かどうか ②みんなに公平か ③好意と友情を深めるか ④みんなのためになるかどうか 

ニ コ ニ コ 箱 

出 席 報 告 

会 長 挨 拶 

会員54名 
(9/30)      出席者25名  出席率53.20％ 
(9/2補正)     〃  36名    〃 72％ 
 

ゲ ス ト 

１０月は、「経済と地域社会の発展月間」 
（Economic and Community Development Month）、 

「米山月間」（Yoneyama Month）です。 
 

 
 

 



 現在、当クラブの会員数は4名で、まもなく5名に

なる予定です。例会はとても楽しいですが、やはりも

う少し人数がいればと感じます。橿原RC様を見習い、

私達も会員増強に力を入れていきたいと思います。今

後ともご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 

 

 

 

△本日は夜間例会ですので、例会後に和飲会を開催し

ます。場所は「いしばし」です。是非多くの皆様に

ご参加頂きますようよろしくお願い致します。 

△例会変更ほか（詳細は掲示板にて。） 

・奈良RC 

10月13日（木）→10月15日（土）IMに変更 

※ビジター受付は10月13日（木）12:00～12:30ま 

 で、奈良ホテルにて。 

・五條RC 

 ①10月12日（水）→10月15日（土）IMに変更 

②10月19日（水）休会 

※いずれもビジター受付なし。 

・奈良東RC 

 10月12日（水）・11月9日（水）休会 

 ※ビジター受付なし。 

・やまとまほろばRC 

 10月13日（木）・11月3日（木・祝）休会 

 ※ビジター受付なし。 

・大和高田RC 

 10月11日（火）・11月1日（火）休会 

 ※ビジター受付なし。 

・やまと西和RC 

①10月11日(火)・11月1日(火)・22日(火)休会 

②10月18日（火）→10月15日（土）IMに変更 

③10月25日（火）・11月8日（火）・15日（火）・

29 日（火）例会方法変更→ZOOM とリアルのハ

イブリッド方式 

 ※いずれもビジター受付なし。 

 

 

 

○甘橿会：吉川弘晃会員 

・第326回甘橿会ゴルフコンペ結果報告 

（9月16日（金）於：秋津原ゴルフクラブ） 

 優 勝  仲谷 登会員 

 準優勝  中井美和会員 

 第3位  野口洋司会員 

おめでとうございます。優勝者には会長からプレ

ゼントをお渡し頂き、一言ご挨拶を頂きます。 

【平田博也会長よりプレゼントについて】 

 前回の表彰の時にプレゼントの内容についてご

紹介できなかったため、改めてになりますがご紹介

させて頂きます。 

 私の学校に、陶芸の赤膚焼の窯元をされている先

生がおられ、その方に焼いて頂いたボールマーカー

です。私もずっと使っている物です。一つ一つ模様

も異なっていますので、是非皆様にもお使い頂けれ

ばと思い、プレゼントにご用意させて頂きました。 

【仲谷 登会員よりご挨拶】 

  とても良い天気の中プレーできました。場所を間

違えてしまったためキャンセルとなってしまった

方もおられるなどハプニングもありましたが、楽し

くプレーできました。優勝させて頂き、うれしく思

います。ご参加頂いた皆様、ありがとうございまし

た。次回もよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○野球同好会：吉田浩巳会員 

・ガバナー杯野球大会について 

 先日抽選会があり、その結果、第1試合の日程が

決まりました。第 1試合は11月 5日（土）8時 30

分からの開会式の後、9時30分開始予定で、場所は

滋賀県長浜市の木之本スポーツ広場「木之本グラウ

ンド」です。皆様のご参加、応援をよろしくお願い

致します。 

 

 

 

担当：RA・IA委員会 

 

「橿原RAC・橿原学院高校 IAC 

自己紹介・活動紹介」 

 

・安永吉伸RA・IA委員長よりご挨拶 

 コロナ禍でなかなか開催できませんでしたが、本日

久しぶりに開催することができました。残念ながら橿

原学院高校 IAC の皆様はご欠席となってしまいまし

たが、コロナ禍が終息した際には以前のように生徒の

皆さんも参加しての合同例会が開催できることを願っ

ています。 

 ではまず始めに橿原 RAC より発表して頂き、次に

橿原学院高校 IACよりお預かりした資料をもとに、私

より IACの活動内容をご紹介させて頂きます。 

 

・橿原RACより活動紹介 

 9月11日に奈良ゾーン合同で「アクトの日」を開催

致しました。「アクトの日」は毎年9月10日に近い日

曜日の午前 9 時 10 分から全国一斉で開催されます。

今年度は近鉄奈良駅を中心とし、４つのグループに分

かれて清掃活動を行いました。また、毎年奈良ゾーン

幹 事 報 告 

委 員 会 報 告 

卓 話 
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内でアクトの日の委員会を構成します。今年度は当ク

ラブの髙木会員が委員長を務め、髙木会員を中心に企

画を行いました。 

 実際に清掃活動を行うと、タバコの吸い殻が多数あ

り、その次に使い捨てマスクが多数捨てられていまし

た。コロナ禍でマスクが増えていますが、それが道中

ゴミとしてあることに驚きました。また大通り沿いは

ゴミがありましたが、奈良公園内に入るとゴミは全く

ありませんでした。近年問題となっている「奈良公園

の鹿がビニールなどゴミを食べて死亡する」等が多発

しており公園内は綺麗な状態が保たれていました。 

 また清掃活動のみではなく、清掃活動を行う必要性

について知ってもらうために、清掃前にクイズ形式で

の座学を取り入れました。今回はSDGsの観点からク

イズを作成し、グループに分かれ解答を行いました。

SDGsについては現在高校の授業の一部に組み込まれ

ているそうで、クイズは IACを中心に全問正解のグル

ープが多かったです。 

 今年度はロータリアン、インターアクターにも参加

して頂き、交流とローターアクトの活動を知ってもら

うことを目標としました。当日はロータリアン11名、

インターアクター23名の登録があり、多数の方と交流

することができました。インターアクターと話をする

と「ロータリークラブは知っているけど、ローターア

クトって知らなかったです。今日は清掃を通してたく

さん話ができて良かったです」と言ってくれました。

今まで全く交流ができていなかったので、今回のアク

トの日をきっかけに今後より良い関係を築いていこう

と思いました。 
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・橿原学院高校 IAC 顧問 柏井千幸先生より、 

IAC活動紹介（代読：安永委員長） 

橿原ロータリークラブ、ローターアクトの皆様、い

つもご支援くださり、ありがとうございます。今期の

活動報告をさせて頂きます。 

現在、部員は３年生１名、１年生12名の計13名が

所属しています。今、私たちの主な活動はこども食堂

でのボランティア活動です。部員たちも毎回楽しみに

してくれているようで、参加した部員たちが声を掛け

合ったことで、部員が増えました。 

こども食堂には園児や小学生たちの親子のほか、ス

タッフとして高校生、大学生、社会人と非常に幅広い

年代の方と関わり、共に過ごします。こども達の遊び

相手や、昼食・１人親家庭のお弁当作り、学習支援、

野外キャンプなど、グループに分かれて部員たち自身

が取り組みたいことを選択して活動しています。部員

たち自身がやってみたいことを通じて、人との交流を

深められる「こども食堂」での活動は、「自分達の存在

を誰かのために役立てたい」という気持ちが強い彼ら

にとって、それを実感できる場所なのかもしれないと

部員たちを見て感じています。また、さまざまな年齢

の中での交流は、周りへの協調性と、状況に応じて行

動する力が求められます。部員たちも経験を重ねる毎

に、自分から今やるべきことを見つけ動けるようにな

りました。部員たちが少しずつ成長する姿を楽しみに、

今後も継続的に取り組んでいきたいと思っています。 

 また、４月から新しい取り組みとして橿原神宮での

車椅子参拝プロジェクトに参加しました。このプロジ

ェクトは在宅介護の高齢者やハンディキャップを持っ

た方が補助道を介さずにメインの参道を通ってお詣り

するというものです。橿原学院の卒業生の方が企画者

となり、2011年に伊勢神宮参拝から始まったプロジェ

クトで、今回橿原神宮でのプロジェクトということで

声をかけて頂きました。事前に研修を受けて参加した

のですが、砂利道で足元が不安定なので車椅子１人に

つき４人のサポートが必要であること、車椅子は意外

とスピードが出やすいので押すときに配慮が必要であ

ること、少しの段差が転倒に繋がりやすいことなど、

体験して初めて分かりました。このプロジェクトに参

加してから、車椅子の方を見ると何か困ってないか

な？と自然と日常の場面でも気にかけるようになりま

した。また、来年の春に向けてこの企画を広めるチラ

シ制作などに今は取り組んでいます。 

 これらの活動など、私たちが取り組んでいることは

大したことではありませんが、思いやり、助け合いな

ど考えることがとてもたくさんあり、大変貴重な経験

となっています。 

ボランティア活動に対して、やろうという意識はと

ても素敵ですが、「楽しい」と感じる気持ちを何より大

事にしたいと考えています。さまざまな体験を通じて

「楽しい」をたくさん感じてもらうことができたなら、

それがキッカケで、ボランティアの輪が気負いせずに

広がっていくのではないでしょうか。部員たちには、

ボランティア活動をすることが決して偉いのではなく、

当たり前に相手を思いやり、力になろうとすることが

できる人になってほしいと願っています。 

今後も引き続き、橿原学院高校インターアクトクラ

ブをよろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【子ども食堂でのボランティア活動】 

～こどもたちとの遊戯～ 

～学習支援～ 

【車いすde橿原神宮参拝プロジェクト】 

～調理準備～ 
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・橿原学院高校 IACへ記念品の贈呈 

 日頃より活動を活発に行って頂いていますが、近年

のコロナ禍により、生徒の皆さんが合同例会に参加で

きていないため、記念品の贈呈を企画させて頂きまし

た。記念品は大人になっても使って頂けるものを選ば

せて頂きました。シャープペンシルと赤色・黒色のボ

ールペンにシャチハタのスタンプが付いた、シャチハ

タネームペンです。本日は顧問の柏井先生がご欠席で

すので、代役として安永委員長に、平田会長からお渡

し頂きます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【羽根史朗会員】 

 本日は久しぶりに橿原RC・ 

橿原RAC･橿原学院高校 IAC 

の合同夜間例会が開催されま 

したが、コロナ禍により IAC 

が参加できなかったことを残 

念に思います。RAC、IACよ 

りそれぞれの活動についてご 

報告頂き、本当に素晴らしい 

活動をして頂いていることに感謝申し上げます。これ

からもロータリーの精神を大切にし、益々ご活躍され

ることを祈念し、乾杯させて頂きます。乾杯！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会ご案内】 
１０月１５日（土）≪第２例会≫ 

IM（インターシティーミーティング） 

ホスト：奈良RC 

於：ホテル日航奈良 

 

１０月２１日（金） 

休会 

 

１０月２８日（金）≪第３例会≫ 

担当：髙橋 靖会員 

 

１１月４日（金） 

休会 

 

１１月１１日（金）≪第１例会≫ 

新入会員自己紹介 

担当：会員増強委員会 

 

【同好会】 
書道同好会 

１０月７日（金）・２８日（金） 

午後２時～ 於：４階 楓の間 

 

【RAC例会】 
〔橿原オークホテルにて、午後7時30分～9時〕 

１０月１２日（水）≪第１例会≫ 

薬・ドラッグストアについて学ぶ例会 

（ZOOM併用） 

 

１０月２２日（土）≪第２例会≫ 

グランドゴルフ例会 

11:00～13:15、於：広陵パークゴルフコース 
 

 
※卓話資料はデータでの提出をお願い致します。 
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乾 杯 の 発 声 

～手に手つないで～ 


